



## Donceles: acoso sexual y violencia de género

- Rubio Torres fue acusado por la coordinadora de Morena, Martha Ávila Ventura, de violencia de género.

*Aún en medio de la nueva crisis, minimizamos el problema*

Cuestionada prácticamente desde su instalación a causa de su escasa productividad, la evidente incapacidad de no pocos de sus integrantes y abierta sumisión de la mayoría de éstos al gobierno, la II Legislatura de la Ciudad de México se apresura a iniciar un nuevo periodo ordinario de sesiones inmerso en nuevos escándalos públicos, producto de pleitos entre sus miembros que, hace ya algunos días, inducen a referir al expalacio de Donceles como la nueva “cueva” del abuso sexual y la violencia de género.

Previo el cierre de diciembre, en efecto, el vicecoordinador de la fracción blanquiazul **Ricardo Rubio Torres** fue acusado por la coordinadora de Morena, **Martha Ávila Ventura**, de violencia de género –de amenazas, en concreto– en tanto que un par de días después, la panista **Luisa Gutiérrez Ureña** denunció a **Nazario Norberto Sánchez**, éste de la bancada lopezobradorista –“de Morena, pues– de repetidos actos de acoso sexual y agresiones.

Huelga decir que, como es obvio suponer, las acusaciones de la acrítica “operadora” de la impresentable regenta **Claudia Sheinbaum** en el Congreso fueron atendidas en *fast track* por la fiscalía capitalina que de inmediato ordenó un vasto paquete de “medidas cautelares” en apoyo de **Ávila**, en tanto que hasta el viernes, y aun después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dictó ya medidas de tutela oficiosas en favor de la legisladora de Acción Nacional, y un grupo de sus pares del oficialismo se pronunciaron en su favor, la cuestionada fiscal car-

nal **Ernestina Godoy** no ha dicho “esta boca es mía”...

Ahora que, al margen la suerte de uno y otro de los casos, lo cierto es que a la vista el arranque del segundo periodo de sesiones del órgano legislativo, cuyos resultados a la fecha son más que cuestionables, nada parece más urgente que avanzar en el logro de acuerdos que permitan dar *carpetazo* a situaciones vergonzosas como la que nos ocupa que, se entiende, impactan seriamente en la confianza y credibilidad del mismo y, sin duda, en su ya de suyo magra eficiencia en la atención y solución de los múltiples asuntos de interés para la población capitalina que duermen en Donceles “el sueño de los justos”...

¡Vaya legislatura!...

### ASTERISCOS

\* Apenas comienza la semana laboral, mañana lunes en principio, la impresentable ¿directora? **María Elena Álvarez-Buylla** del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) volverá a la carga para tratar de imponer cambios al estatuto del Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) que permita al gobierno de la 4T “apoderarse” y en la práctica mediatizar a ese centro académico hasta ahora de excelencia. Ufff...

\* A la vista ya, a decir de la tamaulipeca **Maki Ortiz** y la oaxaqueña **Susana Harp** la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de **Reyes Rodríguez Mondragón** de los recursos que presentaron contra la metodología y resultados de la encuesta que les dejó a un lado en la puja por las gubernaturas, Morena y su incuestionable jefe podrían enfrentar problemas serios en el corto plazo...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza Política*



Lo cierto es  
que nada parece  
más urgente  
que avanzar  
en el logro  
de acuerdos  
que permitan  
dar *carpetazo*  
a situaciones  
vergonzosas  
como la que  
nos ocupa.

